

Flechtschuh, der in allerhand Farben gearbeitet, am Hacken durchbrochen und nur durch einen schmalen Riemen um den Knöchel gehalten, das modische Bild beherrscht. Dieser Flechtschuh wird in der Grundfarbe des Kleides gewählt, braun und beige zu sandfarbenen Kleidern, rot-weiß, blau-weiß, grün-weiß, kurz in allen Farbkombinationen zu jedem Kleid passend. So eigenartig dieser Flechtschuh wirkt, so glatt, einfach und schlicht ist der



„Shopping“, Flechtschuh in braun und beige mit niedrigem Absatz



„Dancing“, durchbrochener Nachmittagsschuh in maron-Leder